

SDPnoticias.com

Asegura Standard and Poor's que Reforma Energética dificulta modificar calificación crediticia de México

países que tienen calificaciones A no solamente hablan de apertura en el sector energético, sino también de otro tipo de flexibilidad económica", señala la calificadora.

Ciudad de México.- El director general de Standard & Poor's (S&P) México, Víctor Manuel Herrera, consideró **difícil** modificar la actual calificación de México como resultado de la reforma energética que analiza en la actualidad el Congreso, ya que una vez aprobada sus resultados tomarían tiempo.

En torno al optimismo generado por el planteamiento de la reforma y la posibilidad de una apertura a la inversión privada en sectores como el petrolero, argumentó en entrevista que es **difícil cambiar de una calificación a otra de manera tan rápida y tajante.**

"Los países que tienen calificaciones A no solamente hablan de apertura en el sector energético, sino también de otro tipo de flexibilidad económica", señaló en el marco de su participación en el foro "Preparándonos para la reforma energética: consideraciones y experiencia internacional".

Argumentó que **para subir a México a una calificación de A, "si todo sale bien", se tendría que pensar ello a mediano plazo dentro de este sexenio**, y eso sería siempre y cuando además de la aprobación de la reforma energética se implemente de manera exitosa y eficiente.

Argumentó que **ello no es fácil, tal y como ha quedado demostrado con la legislación secundaria de la reforma educativa**, sobre todo tratándose de un lapso de tiempo tan corto.

No obstante, **"si se analiza con la cabeza fría y los pies bien puestos sobre la tierra", la propuesta energética planteada hoy, bien implementada y con una buena legislación secundaria, podría detonar una inversión nacional y extranjera bastante importante**, señaló.

En este contexto, el directivo de S&P estimó que los resultados de la reforma, en caso de arrancar adecuadamente, podrían apreciarse hasta después de 2015.

Expuso que ello se debe a que las grandes inversiones que pudieran darse con esta reforma requieren de reglas claras.

Si todo sale bien, las reglas de dicha reforma estarían listas hasta el verano del próximo año o después, luego de lo cual empezaría la selección y estudio de cada uno de los proyectos, estimó.

El foro "Preparándonos para la reforma energética: consideraciones y experiencia Internacional" es un encuentro organizado por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), entre otras instituciones, para analizar de manera profesional los factores que implican esta iniciativa.